

Sitzung des Stiftungsrats des Ortseuseums Embrachertal vom 11. Juli 2023

- Die von der Museumskommission erarbeitete Website www.ortsmuseum-embrachertal.ch wurde vorgestellt und einhellig gelobt.
- Der Entwurf des Museumsflyers wird besprochen. Er wurde sehr gut aufgenommen. Es sind nur kleinere Anpassungen nötig.
- Mit der neuen Archivierungs-Software konnte schon erste positive Erfahrungen gemacht werden. Um in Zukunft auch E-Books und Videos mit der Software archivieren zu können muss die Software erweitert werden. Für den Erweiterungsentscheid soll ein Angebot eingeholt werden.
- An der nächsten Sitzung im Oktober kann voraussichtlich die Projektstudie zum Umbau des Volkarthauses besprochen werden.